

Le parc de la Citadelle a connu un certain nombre de transformations, avec l'installation de plusieurs activités sportives, suite à l'appel lancé par la ville à des entreprises privées. Ainsi, le groupe [DECATHLON](#) / **T** : 03.20.33.50.00 met à disposition du matériel sportif dans sa baraque à sport, et l'entreprise Chloro Fil a installé un parcours d'accrobranche. Enfin, l'ancien parc des poussins a été remplacé par un parc d'attractions, pour un investissement de trois millions d'euros. Le Cita-Parc, dont l'ouverture a pris du retard, sera opérationnel dès demain.